





- 6 福寿川河川敷で恒例のこいのぼり掲揚が行われました。 羽幌町社会福祉協議会職員やボランティアのみなさんの ほか、藤幼稚園児7名、認定こども園・まき園児28名も参加。 42匹のこいのぼりが空高く泳ぎ始めました。(4/30)
- 7 北留萌消防組合の八谷久幸消防長[右から1人目]、 焼尻消防団の小野元之さん [左から1人目] が令和5年度 消防功労者消防庁長官表彰(永年勤続功労賞)を受章し、 森町長から表彰状等が伝達されました。(4/8)
- 8 生ごみからつくられた肥料「きらりコンポスト」の無料配布が 行われました。開始から1時間で約1,600袋がなくなりました。
- 9 地域貢献活動として町民スキー場ロッジの屋根の塗装 と雨漏り補修を行っていただいた白木塗装様に、濱野教育長 から感謝状を贈呈しました。

(地域貢献活動実施 4/6~9、感謝状贈呈 4/11)

(4/23)

10 焼尻小中学校の児童生徒たちが、焼尻フェリーターミナル の窓ふきや床磨き、周辺のごみ拾いのボランティア活動に 汗を流しました。(写真は焼尻小中学校提供) (4/20)



- 1 ニシンの群れが産卵のため海岸に押し寄せ海が乳白色に 天売島で確認されました。(4/15)
- 2 町内循環バス「ほっと号」のダイヤが変わり、役場前に 停留所が新設されました。(4/1)
- 4 羽幌小学校の入学式が行われ、20名の新入生が新たな 学校生活の一歩を踏み出しました。(写真は羽幌小学校提供)
- 3 町内の広栄重機様から、小学校に入学する新1年生の 染まる「群来」という現象が、長年見られていなかった。みなさんにと文房具セットのプレゼントをいただきました。 また、北海道公安委員会認定30年を迎えた記念として、 羽幌中学校にエアコンを寄贈いただきました。(4/2)
 - 5 春のセーフティコールが行われました。関係7団体か ら約30名が集まり、羽幌町老人福祉センター前で交通安全を 呼びかけました。**(4/11)**

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

(4/9)